## Lemebel en Stanford

Nuestro asiduo columnista no para de recibir premios, reconocimientos y homenajes. Ahora es la Universidad californiana de Stanford la que rinde pleitesía al autor de "Loco afán". Los días 23 y 24 de mayo, un simposio organizado por el Departamento de Español y Portugués de la prestigiosa casa de estudios de Palo Alto rendirá tributo a la obra del escritor santiaguino que sigue encadenando reconocimientos internacionales por su obra. Al encuentro académico están invitados algunos notables admiradores de Lemebel, como el escritor mexicano Carlos Monsiváis, el otrora temido crítico español y ahora editor de la obra póstuma de Roberto Bolaño Ignacio Echevarría, la ensayista y crítica literaria británica residente en EEUU Jean Franco, el prologuista y experto en cine y literatura latinoamericana uruguayo Jorge Ruffinelli, y la agente literaria Jovana Skármeta. Esta nueva distinción se suma a las que había recibido en noviembre en Alemania y

Cuba. El 12 de noviembre, en la Academia de las Artes de Berlín, recibió el Premio de la Fundación Anna Seghers 2006, dotado con 25 mil euros, y que compartió a partes iguales con el narrador alemán Nico Bleutge, y el mismo mes debió viajar a La Habana, donde la Casa de las Américas le dedicó la Semana de Autor a su trayectoria. El cronista, que no quiso comentar su racha de premios, viajará el 20 de mayo a San Francisco.